

Hôtel & Lodge

L'ART DE VIVRE EST UN VOYAGE

Les
100
plus beaux hôtels
du monde



■ Architecte ■ Bien-être ■ Boutique-hôtel ■ Chef·fe ■
■ Design ■ Lodge ■ Prestige ■ Resort ■ Opening ■

L 13701 - 140 H - F: 12,50 € - RD

bleu
petit



Silverstone

Val d'Isère, Savoie

Ce 5-étoiles aux couleurs du groupe Alpine Resorts, skis aux pieds et avec vue sur la mythique Face de Belvedere, abrite six suites-chalets de 139 à 425 m², pour 8 à 17 personnes, certaines avec piscine privée. Papiers peints de Gournay, suspension Président de Barovier & Toso, tapis Tsar Carpets, tables Baxter, chaises Warren Platner, canapés Paolo Castelli... L'équipe de design en interne a conçu une décoration sur mesure pour chaque chalet, avec de très belles pièces de marque, dans un esprit de luxe chaleureux. **CB**

— This 5-star hotel, with the colors of Alpine Resorts, offers ski-in access and views of the iconic Belvedere Face. It features six chalet suites ranging from 139 to 425 m², accommodating 8 to 17 people, some with private pools. The custom interior design includes de Gournay wallpaper, Barovier & Toso lighting, Tsar Carpets rugs, Baxter tables, Warren Platner chairs, and Paolo Castelli sofas, creating a warm luxury atmosphere.



Teranka

Formentera, Espagne

Sur la plus confidentielle des îles des Baléares, un boutique-hôtel bohème, labellisé Small Luxury Hotels of the World, cerné de pins luxuriants. Conçus par la propriétaire, Jennica Arazi, et la décoratrice Pilar García de Gonzalo, les intérieurs incarnent la beauté brute et le style créatif de l'île. Tons doux, matériaux naturels, techniques artisanales (tissage, céramique...) cohabitent avec des œuvres d'artistes insulaires et d'ailleurs, tels le Catalan Jaume Plensa. Une galerie d'art vivante, constituée par Katrina Phillips, curatrice et designer d'intérieur, à la tête de la boutique londonienne 99 Portobello Road. **DC**

— On a secluded Balearic island, a bohemian boutique hotel, labelled Small Luxury of the World, surrounded by lush pine trees. Designed by Jennica Arazi and Pilar García de Gonzalo, the interiors blend raw beauty with creative style. Natural materials, artisanal techniques, and artworks by local and international artists, including Jaume Plensa, create a living art gallery curated by Katrina Phillips of 99 Portobello Road in London.